



GETTY IMAGES

La Russie met l'OTAN en garde contre une guerre nucléaire

- Jeremiah Jacques
- [23/01/2023](#)

L'ancien président russe Dmitri Medvedev a averti l'OTAN, le 19 janvier, qu'une défaite de la Russie en Ukraine pourrait déclencher une guerre nucléaire, tandis que le chef de l'Église orthodoxe russe a déclaré que le monde prendrait fin si les puissances occidentales tentaient de vaincre la Russie.

La défaite d'une puissance nucléaire dans une guerre conventionnelle peut déclencher une guerre nucléaire. [...] Les puissances nucléaires n'ont jamais perdu les conflits majeurs dont dépend leur destin.
—Dmitry Medvedev

- Medvedev a été un président fantoche sous Vladimir Poutine de 2008 à 2012, ce qui a permis à Poutine de maintenir un pouvoir de facto sur la Russie malgré les limites constitutionnelles des mandats.
- Il reste un proche allié de Poutine et est désormais vice-président de son puissant conseil de sécurité.
- Ces commentaires explosifs arrivent juste un jour avant que les nations occidentales ne se réunissent pour discuter de l'envoi d'armes supplémentaires en Ukraine.
- Cette rhétorique vise à dissuader l'alliance militaire de l'OTAN dirigée par les États-Unis de renforcer son soutien à l'Ukraine dans la guerre.

Adoptant un ton comparable lors d'un sermon le même jour, le chef de l'Église orthodoxe russe a déclaré que tout effort visant à détruire la Russie entraînerait la fin du monde.

L'époque actuelle est alarmante, mais nous croyons que le Seigneur ne quittera pas la terre russe. Nous prions le Seigneur qu'il ramène les fous à la raison et les aide à comprendre que toute volonté de détruire la Russie signifiera la fin du monde.
—Patriarche Kirill, chef de l'Église orthodoxe russe

Ces déclarations interviennent un mois à peine après que le président Poutine lui-même a déclaré aux journalistes que la Russie pourrait envisager d'ajouter officiellement à sa doctrine militaire la possibilité d'une première frappe nucléaire à des fins préventives. « Nous y réfléchissons », a déclaré Poutine. « Si nous parlons d'une frappe de désarmement, peut-être devrions-nous penser à utiliser les stratégies de nos partenaires américains. »

Prévision de la Trompette : Beaucoup d'attention est maintenant attirée par les tensions croissantes entre la Russie et les États-Unis au sujet de l'Ukraine. Mais la puissance la plus importante à surveiller pour une réaction à la belligérence croissante et aux menaces nucléaires de la Russie est l'Europe. En 2014, après que la Russie a annexé par la force la Crimée à l'Ukraine, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Nous avons prophétisé depuis environ 70 ans que l'Europe de l'Est deviendrait une partie vitale d'une nouvelle superpuissance européenne—une résurrection du Saint Empire romain. [...] La peur que vous voyez en Europe à cause des événements en Crimée va amener 10 dirigeants européens à s'unir de manière soudaine et spectaculaire—et en accord précis avec la description biblique de cet empire européen ! [...] La nouvelle peur de l'Europe envers la Russie va jouer un rôle majeur dans l'accélération de l'accomplissement de cette prophétie !

Que Poutine déploie ou non des armes nucléaires, il est essentiel de surveiller la réponse de l'Europe à son agressivité et à ses menaces croissantes. De nombreux Européens—en particulier dans la partie orientale du continent—ont été profondément secoués par la guerre en Ukraine, et leur peur commence à transformer l'Europe.

En savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).